

Landes denunció robos reiterados a camiones

La pesquera Landes informó que ha sufrido una serie de robos en el cruce ferroviario Hualpén, en el sector Gaete de Talcahuano. Se trata de asaltos a sus camiones, que transportaban jurel congelado desde la planta ubicada en Isla Rocuant hasta el frigorífico de destino.

“En total, considerando ambos atracos, los delin-

cuentes sustrajeron alrededor de 500 kilos de jurel debidamente rotulado y documentado”, se indicó desde la empresa.

“Landes condena enérgicamente este tipo de acciones, que no solo afectan la operación y el trabajo de los equipos, sino que también representan un grave riesgo para la salud de las personas”, se in-



SUSTRAJERON 500 KG DE JUREL.

dicó.

La empresa indicó que realizó la denuncia. ☺